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２０１６年５月２６日（日）第４２回例会   

◆点鐘 

◆ロータリーソング  我らの生業 

◆会長報告（代理 室橋会長エレクト） 

  今日は中島会長が欠席ということで代理でお話させて頂きます。２２日に地区協があ 

りましたが、私は所用で出られませんでしたが、出席していただいた方に報告していた 

だけたらと思います。中島年度もあと１ヶ月、７月からはまた、新しい年度が始まりま 

す。忙しい中このクラブを運営していかなければなりません。なるべく負担がかかから 

ないように運営していければと思います。宜しくお願いします。 

◆幹事報告 

  ＊ガバナー月信５月号 

  ＊６月のロータリーレート １ドル＝１１０円 

  ＊ハイライトよねやま１９４号 

  ＊ロータリーニュースレター「寄付金&補助金ニュース」 

  ＊例会変更 

  ＊インターアクト合同会議のご案内 

  ＊ローターアクト地区指導者会議 

  ＊少年野球夏季大会後援のお願いと開会式案内 

◆出席報告 

  会員数１１名 出席数 ６名 メーク数４名 合計１０名 ９０．９１％ 

◆委員長報告 

  ＊菅田会員より 

    安中市ジュニアオーケストラのコンサートがあります。メンバーの一人上津原さ 

んはジュニアオーケストラ出身の卒業生です。無料ですので、是非お出掛け下さい。 

◆クラブ協議会 

  地区会議・協議会報告 

  ＊櫻井会員 

   こんにちは。５月２２日藤岡みかぼみらい館に行ってきました。中島会長大手幹事 
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  私と和田地区副幹事の４名で出席しました。 

   ガバナーエレクトの挨拶、５つの分科会がありました。来年の委員の方々が委員長 

を中心に方針や勉強という流れでした。設営は藤岡ＲＣの方々、来年のガバナーは藤 

岡南の豊川さん、段取りは和田さんを含め各副幹事さんたちや藤岡ＲＣの方がやって 

おりました。地区大会とは違い研修会ですので、若干少なかったかなと思いますが、 

１８０名位の登録のところ１００名位の出席でした。熱心に勉強をしておりました。 

また、規定審議会の報告では、例会の数を減らすとか、入会金を取らないでやったら 

いいとか、の話が出始めているということでした。基調講演があり、分科会になりま 

した。私は第３分科会のＲ財団のところに参加しました。皆さんに寄付をして頂いて 

２~３年後に補助金を使うという形を取っている。寄付して頂いた何%という形になる 

そうですので、一生懸命寄付をお願いいたしますということでした。 

来年豊川年度の目標金額はＲ財団一人１５０ドル、ポリオプラスは今まで２０ドルで 

したが３０ドルお願いしますということです。米山奨学金は１６０００円。会員増強 

は地区全体では３％の増強、６２名増。５０名未満のクラブは純増１名。５０名以上 

のクラブは２名以上。 

   地区補助金昨年は４６クラブ中４３クラブが使ったということです。来年はうちも 

是非出してみたいということはお話してきました。８月２０日にあるセミナーと１１ 

月１２日の補助金セミナーには必ず出席しないと登録出来ないとのことです。地区の 

補助金は寄付した５０％が使用できるそうです。レートが若干違うので注意をしてく 

ださいとのことでした。グローバル補助金というのは海外との関係のものですので難 

しい面もありますが、是非チャレンジしてほしいそうです。 

各クラブの集め方。半年毎に会費と一緒に徴収してしまうクラブ。当初の時に集める。 

ボックスを用意して入れてもらう。Ｒ財団のホームページに自分でアクセスすると今 

自分がいくら寄付しているかわかりますので、きちんと寄付したときにメモを残す。 

以上です、ありがとうございました。 

大手幹事 

   私はクラブリーダーシップの分科会に出席してきました。各クラブの苦情をどうし 

たらいいか？ということを話しておりました。最後に印象に残ったのは、清さん（Ｐ 

Ｇ）がロータリーというのはステージがあり、お客さんはいらない。全部が主賓。ロ 

ータリーを活動する。次の豊川年度では大改革をするということですが、まだ、詳細 

はわからない。 

和田君がいれば話してもらいたかったのですが、演壇に上がっていろいろ話をしまし 

た。普段と違っていました。以上、ありがとうございました。 

 

次年度について    

公式訪問は１２月１５日です。地区大会は４月１６日ベイシア文化ホールです。 

 

◆点鐘 


